

Romerías por el mundo con san Josemaría

San Josemaría fue un peregrino más en algunos de los principales santuarios marianos del mundo y, siguiendo su ejemplo, muchas personas visitan alguna imagen de la Virgen los meses de mayo y octubre. No todos podemos viajar por diferentes motivos (salud, tiempo, dinero, etc.), pero sí que podemos hacerlo con el corazón, en parte gracias a las conexiones online. Te proponemos algunos santuarios

marianos en este documento
descargable.

01/10/2025

Descarga en PDF “Romerías por el mundo con san Josemaría”

En 2020 -durante la pandemia del Coronavirus- y desde entonces, muchos santuarios e iglesias ofrecieron la posibilidad de conectarse online a sus sagrarios o imágenes de la Virgen para rezar desde el propio hogar.

La Iglesia siempre ha dedicado el mes de mayo a acompañar especialmente a la Virgen e invita a los fieles a dedicar más tiempo a su devoción, meditar los dogmas

relacionados con su vida, recordar las apariciones marianas... Sabiendo que ella es medianera de todas las gracias y el camino más seguro para acercarnos a Dios.

En tales circunstancias, el Papa invitó en una carta del 25 de abril de 2020, a rezar el santo Rosario en casa, con la familia. Esta devoción es una oración tradicional católica que busca honrar a la Virgen. En palabras de san Pablo VI, es la “síntesis de todo el Evangelio”.

De la mano de san Josemaría

El fundador del Opus Dei tuvo siempre una gran devoción a la Madre de Dios. En concreto, en mayo de 1935, visitó la ermita de Nuestra Señora de Sonsoles en Ávila, acompañado de dos estudiantes, rezando las tres partes del Rosario (los misterios gozosos, dolorosos, y gloriosos). A raíz de esa visita, entrevistó –para sus hijas e hijos del

Opus Dei– la costumbre de la romería a la Virgen en el mes de mayo.

La palabra romería viene de “romero”, tal y como se designaba a los antiguos peregrinos que viajaban a Roma. Después, el significado se extendió y en la actualidad una romería es la visita a un santuario de la Virgen.

En **este documento descargable** encontrarás algunas visitas virtuales a santuarios marianos de distintos países en los que estuvo “el santo de lo ordinario”, para que puedas unirte a esta costumbre de la romería con tu familia o con algún amigo, y vivir, sin necesidad de salir de tu casa, especialmente en los meses de mayo y octubre.

Romerías por el mundo con san Josemaría

Te puede interesar • Qué es una romería y cómo se hace • ¿Qué es y cómo se reza el Rosario? • Carta del papa Francisco a todos los fieles para el mes de mayo • Mensaje del prelado del Opus Dei (29 de abril) • Especial sobre el mes de mayo

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/romerias-virgenmaria-sanjosemaria/> (24/02/2026)